

FACHSCHAFT GEODÄSIE

STUDIENVERTRETUNG GEODÄSIE



ANDREA MORO

Trotz der etwas ungewöhnlichen Zustände blicke ich zuversichtlich auf die nächsten Jahre und würde mich sehr freuen in der Studienvertretung der Fachschaft Geodäsie einen Platz zu finden. Die Zusammenarbeit untereinander und die gegenseitige Unterstützung ist mir ein besonderes Anliegen, welches bereits in unserem Studiengang ausgelebt wird. Mein Name ist Andrea Moro und ich hoffe, dass ich mit meiner freundlichen und humorvollen Art einen guten Beitrag in der Studienvertretung leisten kann



KATHARINA GÖSCHL

Mit großer Motivation möchte ich mich für die Stelle als Studienvertreterin in der Fachschaft zur Wahl stellen. Mein Name ist Katharina Göschl und ich studiere Geodäsie. Als aufgeschlossene, kontaktfreudige und humorvolle Person schätze ich an unserem Studiengang besonders die Freundschaften und die Hilfsbereitschaft untereinander sowie das Miteinander mit den Professoren. Da mir die Arbeit und Tätigkeit der Fachschaft, bei der ich bereits in der momentanen Periode im Team des Vorsitzes bin, sehr gefällt, möchte ich wiederum in der nächsten Periode aktiv mitarbeiten. Ich würde mich sehr freuen meine organisatorischen Fähigkeiten, mein lösungsorientiertes Denken und meine Kommunikationsfähigkeit unter Beweis stellen zu dürfen. Ich verspreche mein Bestes zu geben und hoffe auf eure Stimmen



LAURA ELMER

Ich heiße Laura Elmer und möchte mich für die Stelle in der Studienvertretung Geodäsie zur Wahl aufstellen. Aufgrund meiner aufgeweckten und offenen Persönlichkeit liegt mir vor allem die Zusammenarbeit unter den Studierenden und auch mit den Lehrenden besonders am Herzen. Ich würde mich freuen das Team der Studienvertretung mit meiner Zielstrebigkeit und Kontaktfreudigkeit tatkräftig zu unterstützen. Ich verspreche mit vollem Elan an die Aufgaben als Studienvertreterin heranzutreten und bestens zu bewältigen und würde mich sehr über eure Stimmen freuen.



LORENZ MODRITSCH

Mein Name ist Lorenz Modritsch und ich möchte mich für die Stelle in der Studienvertretung Geodäsie zur Wahl aufstellen. Da ich den sozialen Kontakt an der Universität sehr schätze und dadurch auch einige Freundschaften entstanden sind, möchte ich dies auch den neuen Studierenden bieten. Deswegen würde ich sehr gerne bei der Arbeit in der Fachschaft mitwirken. Ich würde gerne meine organisatorischen und Sozialen Fähigkeiten in die Funktion der Fachschaft einbinden. Ich hoffe dadurch auf eure Stimmen und werde mein Bestes geben



MICHAEL KOHLBACHER

Mein Name ist Michael Kohlbacher und ich bin jetzt im 2. Semester im Bachelor Geodäsie. Ich finde, dass die herzlichen und offenen Mitglieder der Fachschaft den Studienanfängern das Leben viel angenehmer machen. Ich bin ein sehr offener und gesprächiger Mensch und scheue mich nicht, Probleme anzusprechen. Ich möchte mich engagieren und die Möglichkeit nutzen, mich einzubringen und beizutragen, dass die Fachschaft auch weiterhin ein wichtiger Bestandteil des Studierens bleibt